

gemeinschaft in zeiten von corona

zur einnahme virtuell geborener distanzen braucht es einen noch zu schaffenden chatroom im hirn, in dem das fehlen von kussoberflächen oder ähnlichem gelingt, lizenzen für zärtlichkeiten durch einbettung eines icons sind ab sofort zu erwerben, zugleich wirksame abstandhalter, damit nicht das ganze bild verschmiert, die digitalen choreografien fördern die repräsentation von beziehungen im format 16:9, doch der innere bildschirm bleibt nach einer kurzen und minimalen verwacklung

einfach

stehen

stehen

stehstehstehstehsssss